



Protokoll der dritten ordentlichen Generalversammlung vom 15. März 2017

Zeit:	15.00 Uhr
Ort:	Gasthaus Hirschen in Kirchdorf
Traktanden:	Begrüssung Wahl der Stimmenzähler Jahresberichte des Präsidenten, Leitungen Fahrer und Koordination Kassa- und Revisorenbericht Budget Wahlen Vorstand und Revisoren Verschiedenes und Umfrage
Vortrag:	Referat über Demenz der Alzheimer Vereinigung Aargau

Begrüssung

Der Präsident begrüsst die 39 anwesenden Vereinsmitglieder.

Entschuldigt haben sich Walter Vega, (Gemeinderat), Heidi Frank, Jörg Kalt, Elsy Minikus, Walter Stäuber, Kathrin Füglistner, B.+A. Schmid-Studer, Peter Povel, Stefan Kalt und Annemarie und Albert Zulauf.

Stimmberechtigte Mitglieder per 31.12.2016: 32 Ehepaare und 84 Einzelmitglieder, davon anwesend 38 Mitglieder, absolutes Mehr 20.

Die vorliegende Traktandenliste wurde einstimmig genehmigt.

Wahl der Stimmenzähler

Einstimmig gewählt wurde Ernst Santschi

Jahresberichte

Die Jahresberichte waren kurz, aber doch sehr aussagekräftig gehalten.

Der Jahresbericht des Präsidenten Martin Hüppi, wie auch die der Leiter Fahrer* Andrej Stravs und Koordination Elisabeth Fuhrer wurden durch Applaus wie auch noch durch Abstimmung einstimmig angenommen.

*Zu den seit Dezember 2016 eingeführten Gutscheinen stellte Walter John die Frage, wie das mit der Abrechnung funktioniert. Antwort: Die Fahrer werden nach Möglichkeit im selben Monat oder aber spätestens im Folgemonat dafür entschädigt.

Kassa- und Revisorenbericht

Jacqueline Santschi erklärt den Jahresbericht, welcher mit einem „Plus“ von CHF 1169.64 abschliesst. Dank dem Beitrag, welchen wir bereits zum 4ten Mal von der Gemeinde erhielten, konnten wir ein Plus verzeichnen. Ohne diesen wären wir mit CHF 2'830.36 im Minus.

Peter Siegenthaler möchte wissen, ob wir von der Gemeinde eine Defizitgarantie haben oder wie das läuft. Die Gemeinde übernimmt keine Defizitgarantie, wir müssen jedes Jahr aufs Neue anfragen, ob die Gemeinde uns weiterhin unterstützt. Ohne diesen Beitrag könnte der MiA Verein noch knapp ein Jahr überleben.

Den Revisorenbericht verliest Evelyne Koch und sie bittet die Versammlung, die Rechnung zu genehmigen und der Kassierin wie auch dem Vorstand Decharge zu erteilen.

Die Versammlung genehmigt die Kasse einstimmig.

Budget

Beim Budget wird der angenommene Verlust von CHF 800 kurz diskutiert. Hans Jakob Lüthi knöpft nochmals an das vorhergegangene Gespräch an und macht uns darauf aufmerksam, eventuell den Mitgliederbeitrag zu erhöhen. Peter Siegenthaler und Roger Mayer meinen, ein kleiner Aufschlag wäre für die Fahrgäste tragbar. Roger Mayer entgegnet, dass die Fahrpreise bereits im letzten Jahr einmal erhöht worden seien.

Martin Hüppi wird dies im Vorstand besprechen und eventuell für 2018 eine Erhöhung für die Mitgliederbeiträge und oder Fahrkosten in Erwägung ziehen.

Statutenänderung

In den revidierten Statuten wird die Feiertagsregelung neu festgehalten. Es gelten die Feiertage des Bezirks Baden. An diesen wird weder das Telefon bedient noch werden Fahrten getätigt.

Im Artikel 3 § 2 wird der Ausschluss nicht bezahlender Mitglieder geregelt

Im Artikel B § 7 sind neu mindestens 5 Mitglieder im Vorstand

Im Artikel 7 § 1 wurde das Bezahlen der Mitgliederbeiträge klarer festgehalten.

Nebst den oben erwähnten Änderungen wurden ein paar Schönheitsfehler ausgemerzt (Kommata und ähnliches).

Die Statutenänderungen wurden ohne Gegenstimmen einstimmig angenommen.

Wahlen für die Jahre 2017 und 2018

Vorgeschlagen sind:

Martin Hüppi	Präsident
Mike Weber	Vizepräsident
Jacqueline Santschi	Kassa / Aktuar
Elisabeth Fuhrer	Leitung Koordination

Martin Hüppi erklärt, dass Andrej Stravs nicht mehr im Vorstand vertreten ist. Ein kurzes Geräusch geht durch den Saal und Hans-Jakob Lüthi fragt wieso; erst wurden in den Statuten neu 5 Personen festgehalten und jetzt stehen wieder nur vier zur Verfügung? Andrej Stravs nimmt ebenso kurz Stellung und erklärt, dass über die Gründe geschwiegen wird.

Martin Hüppi bittet die Generalversammlung, dem jetzigen Vorstand die Möglichkeit zu geben, im Laufe des Jahres 2017 einen Ersatz für Andrej Stravs zu finden und diesen an der GV 2018 der Versammlung vorzustellen und danach zu wählen.

Die vorgeschlagenen Vorstandsmitglieder werden einstimmig für zwei weitere Jahre gewählt und die Genehmigung wie oben beschrieben mit zwei Enthaltungen erteilt.

Wahl des Präsidenten

Mike Weber übernimmt die Wahl für den Präsidenten Martin Hüppi. Auch diese Wahl wird einstimmig angenommen.

Wahl der Revisoren

Evelyne Koch und Herbert Sohn werden für weitere zwei Jahre von der Generalversammlung einstimmig bestätigt.

Verschiedenes und Umfrage

Peter Siegenthaler fragt, ob wir ebenso wie beim KSA und KSB eine Spezialbewilligung für die Parkmöglichkeit beim medizinischen Zentrum in Brugg anfragen, respektive einholen können. Obwohl Fahrten dahin relativ selten sind, werden wir dies abklären.

Martin Hüppi bedankt sich bei den Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit und kann die Sitzung um 16.15 Uhr schliessen.

Der Vortrag von Marianne Candreja von der Alzheimer Vereinigung Aarau konnte uns einen kleinen Einblick in die Vielschichtigkeit dieser schweren Erkrankung geben.

Hertenstein, 16. März 2017

Für das Protokoll: Jacqueline Santschi



Der Präsident: Martin Hüppi

